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Convidado pelo vereador João Batista Teixeira (PR), presidente da Câmara, o 

departamento de Arquitetura, da Universidade Federal de Viçosa, apresentou dois 

projetos elaborados por alunas do curso. Os projetos eram referentes a revitalização do 

centro da cidade, desenvolvidos na disciplina ARQ 346, orientados pelos professores 

Aline Wernek e Geraldo Browne. 

Ambos projetos propõem medidas para a área que corresponde as praças Silviano 

Brandão e do Rosário. Acompanhando as alunas, Aline esclareceu que se tratam apenas 

de propostas. As apresentações foram feitas por meio de slides que mostravam desenhos 

gráficos detalhados. 

  

No primeiro projeto, as alunas disseram ter se baseado em observações feitas em vários 

dias da semana para que pudessem ser vistos os maiores problemas: fluxo intenso e 

desordenado de veículos e pedestres; poluição visual em função dos estacionamentos; 

tamanho limitado das caixas das vias; e a arborização e iluminação inadequadas. No 

segundo projeto, a aplicação de questionários na área de intervenção foi a principal 

diretriz utilizada. 

  

De modo mais geral, para a praça Silviano Brandão, os projetos indicam sua expansão, 

mudanças no ponto de taxi e das ruas, criação de ciclovia, dentre outras medidas.  Já 

para a praça do Rosário, o foco estaria na melhoria da atual fonte e para o calçadão: a 

intenção é de organizar e reconfigurar seu layout, de modo a aumentá-lo. As alunas 

também frisaram a importância dos espaços abertos e os destinados a lazer e bem estar 

da comunidade. 

  

Segundo as alunas, as praças não estão cumprindo seu papel, "elas estão servindo de 

passagem". Completando, disseram, também, que as sugestões são viáveis, visto que 

dentro do estudo houve orientação. 

  



  

Os vereadores fizeram menção ao projeto apresentado no dia 9 de agosto, pelo 

secretário Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo, Luís Eugênio de Moura, que em 

geral tende para a mesma linha de modificações. 

  

Para João Batista, os trabalhos acadêmicos apresentados foram muito bem elaborados: 

"podemos tirar algumas ideias de um e de outro, juntamente com do secretário para que 

possamos melhorar a cidade". E completou: “esses muitos pontos servem de idéia para 

que seja feito um projeto afim da requalificação do centro da cidade”.     

  

Os vereadores comentaram sobre o projeto, parabenizando toda a equipe. 

  

O vereador Marcos Nunes (PT), salientou que os vereadores gostam de ver projetos 

como esses, “precisamos ampliar o diálogo da Universidade com a cidade. É 

extremamente interessante e gostaríamos que continuassem a nos convidar para projetos 

como esses”, finalizou. 

  

 


